

Stellungnahme zum Kreishaushaltsentwurf 2012 von der Bürgerbewegung Pro NRW

Sehr geehrte Damen und Herren,

nach eingehender Lektüre des Haushaltsentwurfs stellen wir fest: Wir können uns zwar nicht mit jeder Position im Haushalt identifizieren, aber wir betrachten den Entwurf als einen akzeptablen Kompromiss. Deshalb wird in diesem Jahr die Bürgerbewegung Pro NRW dem Haushalt zustimmen.

Abschließend möchte ich Ihnen noch sagen, dass die hervorragende und schlüssige Argumentation von Herrn Welsing und Herrn Sarai mich darin bestätigt hat, dass unsere Entscheidung richtig ist.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.